



Nombre de alumno: Santos Jesús Marroquín Juárez.

Nombre del profesor: María del Carmen Briones.

Nombre del trabajo: Súper Nota

Materia: Problemas de la Familia y la Mujer.

Grado: 4to.

Grupo: B

Frontera Comalapa, Chiapas a 6 de diciembre de 2020.

Súper Nota

Mutilación femenina según la OMG 140 millones de niñas y mujeres sufren mutilación.



Esta considerada a nivel internacional como una violación de los derechos humanos.



Consiste en extirpación parcial o total de los genitales externos femeninos que pueden ocasionar lesiones en los órganos genitales.



Matrimonios precoces las niñas de las familias más pobres tienen mayores probabilidades que las de las familias más adineradas de contraer matrimonio precoz.



El embarazo y la maternidad en la adolescencia son una consecuencia probable del matrimonio infantil.



El 14% de las niñas en países en vías de desarrollo se casarán antes de cumplir los 15 años.



Crímenes por honor El crimen de honor tiene características específicas, que lo diferencian de otros asesinatos de mujeres y de algunos feminicidios:



en la posición de subordinación, marginalidad y riesgo en el cual éstas se encuentran respecto de los hombres.



La muerte violenta de las mujeres por razones de género, tipificada en nuestro sistema penal como feminicidio



Crímenes por la dote
La violencia y las muertes relacionadas con la exigencia de dotes constituyen violencia doméstica



En las leyes se debe definir la dote de manera detallada en lo tocante a su forma y al momento en que se exige, se entrega o se recibe.



El Parlamento de Bangladesh ha definido la dote como —el dinero, los bienes o cualquier otra propiedad que se entregue o se acepte entregar al novio.



Agresiones con ácido son una modalidad de agresión violenta, definida como el acto de arrojar ácido en el cuerpo de una persona con la intención de desfigurarla, mutilarla, torturarla o asesinarla.



Para el año 2013, 80 % de las víctimas de ataques con ácido son mujeres



S U P E R N O T A